

Bericht über die Saisonöffnung 2018, Tag der offenen Tür am 29.04.2018

In der Jahreshauptversammlung am 01.03.2018 im Hotel Europa konnte der 1. Vorsitzende, Dieter Koschel, auf ein ‚gutes 2017‘ zurück blicken mit vielen positiven Aktivitäten und insbesondere einer erfreulichen Mitgliederentwicklung. Diese Erfolgsgeschichte soll fortgesetzt werden und so wurde - wie im Vorjahr – die neue Saison mit einer offensiven Werbeaktion für den Tag der offenen Tür mit Flyern, Plakaten und Veranstaltungshinweisen gestartet.

Das Frühjahr wurde dann aber unnötigerweise spannend, denn der nicht enden wollende Winter und die ersten regnerischen Frühlingswochen brachten die Vorbereitungen und die Platzherrichtung deutlich in Verzug. Nur mit unermüdlichem Einsatz der beauftragten Firma Heltoni und Hilfe von vielen Freiwilligen konnte der Termin gehalten werden.

Am 29. April war es dann aber doch so weit. Das von allen lang ersehnte Ende der Winterpause war tatsächlich erreicht, und die Saisonöffnung konnte bei sehr guten Wetterbedingungen stattfinden. Es fanden sich über den Tag verteilt viele Interessierte und Vereinsmitglieder auf der Anlage am Meisterweg ein, um erste Ballwechsel zu erleben oder die eigenen Fähigkeiten zu testen.

Die Senioren absolvierten ein erstes Match, während Jugendwartin Melanie Wunsch – unterstützt von einigen erfahrenen Tenniseinsteigern – in spielerischer Form mit Kindern und Jugendlichen trainierte, die teilweise zum ersten Mal einen Tennisschläger in der Hand hatten. Augenscheinlich machte das Spiel allen sehr viel Spaß und es zeigten sich auch schon gute erste Ansätze bei den Anfängern. Einige waren kaum zu einer Pause zu überreden, wollten den Platz gar nicht mehr verlassen, so viel Eifer war geweckt. Aber es sollten ja alle genügend Gelegenheit haben, sich auszuprobieren, und so ergab sich dann doch ein munteres Wechselspiel.

Für das leibliche Wohl hatten die teilnehmenden Mitglieder natürlich auch gesorgt, keiner kam zu kurz und am Grill unterstützte ein hilfsbereiter Familienvater die Veranstaltung. Motiviert durch die eigenen Kinder hat auch so manches Elternteil die Lust am Tennisspiel entdeckt oder auch wiederentdeckt und mit Engagement mitgemischt.

Während auf den Plätzen bei herrlichem Sonnenschein die gelben Bälle hin und her flogen, gab es dann noch eine besondere Überraschung:

Samtgemeinde Bürgermeister Laars Gerstenkorn kam zu Besuch und nicht mit leeren Händen:

Was war der Anlass? Um die guten Trainingsmöglichkeiten weiter zu verbessern, plant der TC 76 im Sommer die Errichtung einer innovativen Tenniswand, an der man auch ohne Partner die unterschiedlichsten Schläge trainieren kann. Die Planungen hierzu hat Sportwart Christoph Vater im vergangenen Jahr vorangetrieben und konkretisiert. Der finanzielle Aufwand für diese sehr wünschenswerte Neuerung wird vom Verein allein nicht zu stemmen sein. So hat er verschiedene Fördermöglichkeiten geprüft und Sponsoren angesprochen, mit dem überraschenden Ergebnis: Es ist zu schaffen! Und so wurde in der

Jahreshauptversammlung im März der einstimmige Beschluss zur Umsetzung dieses Plan gefasst.



Strahlende Gesichter: (v.l.) H. und I. Janssen, D. Koschel, Ch. Vater, L. Gerstenkorn, N. Hogreve, M. Wunsch, A. Frotscher

Auch die Samtgemeinde zählt zu den Förderern und Herr Gerstenkorn nutzte seine Stippvisite und überreichte sehr zur Freude der Anwesenden den Förderbescheid der Samtgemeinde. Besser konnte der Tag der offenen Tür nicht verlaufen: Sonnenschein, erfreuliche Beteiligung, gute Stimmung und erkennbare Unterstützung für die ehrenamtliche Arbeit im TC 76.

Der TC 76 freut sich auf eine schöne Spielzeit 2018 und hofft weiterhin unter dem Motto: „TENNIS MIT FREU(N)DEN“, weitere Interessierte für den Tennissport gewinnen zu können.

(Text: Norbert Hogreve)

TC "76" Scharnebeck e.V.
Meisterstr. 19a
21379 Scharnebeck
Tel.: 04136/900455
kontakt@tc76-scharnebeck.de